## Bis zu 100 Mbit/s in der Verbandsgemeinde Adenau:

Schneller Ausbau - schnelles Internet: bn:t hat den Glasfaserausbau gestartet

20.12.2016

Verbandsgemeinde Adenau. Der flächendeckende Ausbau für schnelles Internet in der Verbandsgemeinde Adenau hat begonnen. Der regionale Anbieter bn:t Blatzheim Networks Telecom GmbH hat bereits den Glasfaserbau für die Ortsgemeinden Leimbach, Fuchshofen, Schuld, Dümpelfeld und Niederadenau sowie Baumaßnahmen in Insul gestartet. Bürgermeister Guido Nisius traf sich mit bn:t- Geschäftsführer Günther Blatzheim an einer der Baustellen.

Das Internet wird in vielen Teilen der Verbandsgemeinde Adenau schon bald richtig schnell. Denn der Bonner Telekommunikationsanbieter bn:t hat den Ausbau des Glasfaserkabels begonnen und bringt damit Highspeed in die Region. Die dafür notwendigen Tiefbauarbeiten sind bereits in vollem Gang, sodass im Laufe des ersten Quartals 2017 mit den schnellen Datenleitungen zu rechnen ist.

Bei den Tiefbauarbeiten verlegt bn:t ein Glasfaserkabel bis zum Multifunktionsgehäuse (MFG). Es sorgt dafür, dass Internetdaten wesentlich schneller als bisher geleitet werden können. Die Technik dahinter ist relativ einfach: Während zurzeit ausschließlich Kupferkabel verlegt ist (DSL), wird dieses nun größtenteils durch schnell leitendes Glasfaserkabel ersetzt (VDSL). Lediglich der letzte Abschnitt bis zum Haus erfolgt weiterhin über das herkömmliche Kupferkabel. Das Ergebnis: Internet-Daten werden in Sekunden verarbeitet und der Down- bzw. Upload somit spürbar schneller. Nutzer des VDSL-Netzes surfen mit bis zu 100 Mbit/s im Download und bis zu 10 Mbit/s im Upload.



Der Ausbau mit Glasfaserleitungen für schnelles Internet in der Verbandsgemeinde Adenau hat begonnen. Bürgermeister Guido Nisius (2.v.li.) machte sich an der Baustelle in Leimbach gemeinsam mit bn:t-Geschäftsführer Günther Blatzheim (re.) ein Bild von den Baumaßnahmen. Bei dem Termin auch dabei waren Bernhard Jüngling (3.v.re.), Fachbereichsleiter Organisation und Verwaltungssteuerung der Verbandsgemeinde Adenau sowie Bettina Blatzheim (2.v.re.) und Nikolaos Pantios (li.) von bn:t.

## Ein einfacher Anschluss - viele Vorteile

Doch das Glasfaserkabel bietet noch mehr Vorteile. Denn auch Telefonieren ist über die VDSL-Leitung möglich. bn:t bietet seinen Kunden Internet und Telefonie aus einer Hand – und auch die für die Nutzung nötige AVM Fritz Box kann während der Vertragslaufzeit leihweise und ohne Zusatzkosten genutzt werden. In Kürze wird außerdem IP-TV mit angeboten.

Und auch der Wechsel vom bisherigen Anbieter ist denkbar einfach: Wer sich für das Angebot von bn:t entscheidet, muss ich um nichts kümmern. Die komplette Abwicklung des Anschlusses, die Kündigung beim alten Anbieter sowie die Rufnummernmitnahme übernimmt das Bonner Unternehmen. Und wer darüber hinaus Fragen hat, bekommt bei der kostenlosen Info-Hotline 0800/228 228 5 schnell Antwort oder kann sich im bn:t Shop in Meckenheim, Neuer Markt 52, persönlich beraten lassen.

Um die betroffenen Haushalte ausgiebig über den Ausbau zu informieren und Fragen zum Angebot von bn:t zu beantworten, fanden bereits im November und Dezember mehrere bn:t Infoveranstaltungen statt. Die betroffenen Haushalte in Schuld und Fuchshofen wird bn:t noch in diesem Monat informieren.

Infoveranstaltungen bn:t:

Schuld – Schnelles VDSL für Schuld

18. Januar 2017 ab 19 Uhr im Pfarrheim

Fuchshofen – Schnelles VDSL für Fuchshofen

19. Januar 2017 ab 19 Uhr im Gemeindehaus